Dachputzete



Eine PV-Anlage auf einem begrünten Dach – das geht, macht aber Mühe. Hoher und sich ausbreitender Bewuchs verschmutzt und verschattet die Module. Hinzu kommt, dass immer das schlechteste Modul den Arbeitspunkt eines Strings bestimmt, so dass ein einziges verschmutztes Modul den Wirkungsgrad einer ganzen Kette herabsetzt. Also gehört die regelmäßige Dachputzete zum Betrieb einer Gründachanlage.

Nach der Stadthalle Reutlingen waren nun das Feuerwehrhaus Wannweil und das Parkhaus Markwiesenstraße fällig, wobei ein kleiner Trupp das Parkhaus schon einmal im Juli in Angriff genommen hatte, nach mehrstündiger Arbeit aber noch nicht einmal die Hälfte der 300-kWp-Anlage bewältigt hatte.

Vorher: Es sprießt zwischen den Modulreihen



Die Putzkolonne auf dem Parkhaus nach getaner Arbeit, und die Sonne scheint dazu

Gut, dass diesmal viele helfende Hände dabei waren. So beschränkte sich der Einsatz auf beiden Dächern auf je zwei bis drei Stunden. Die "Ausbeute": Je eine ganze Hängerladung an Grünmüll und zwei saubere Dächer. Reste von Erde und Pflanzenteilen auf den Modulen schwemmt dann hoffentlich der nächste Regen weg.